

Staader Glühweintreff ein voller Erfolg

Bereits zum 9. Mal fand der diesjährige Glühweintreff im Segler Verein Staad statt und zählt inzwischen zu einem festen Event der Vorweihnachtszeit, der bereits Monate im Voraus schon im Terminkalender vieler Mitglieder und Freunde benachbarter Clubs steht. Doch nicht nur Altbekannte treffen sich hier, um alle Freunde und Vereinskameraden vor der Wintersaison nochmals zu treffen, sondern auch immer wieder neue Gäste, um diesen besonderen Anlass im maritim, weihnachtlichen Ambiente zu genießen. Und das nicht nur, weil die Staader als gute Gastgeber bekannt sind, sondern vor allem, da sich hier für einen guten Zweck getroffen wird.

Und so kam dieses Jahr eine Spendensumme von 1710,- Euro zusammen.



Das Besondere bei dieser Veranstaltung ist, dass Getränke und Essen von Mitgliedern und Freunden gespendet wurden und der erzielte Erlös für karitative Zwecke, in diesem Jahr für 3 hilfsbedürftige Konstanzer Familien, verwendet wird. „Das Geld dient nicht dazu, dass sich die Familien Essen kaufen können, sondern dass sie sich einfach mal etwas Besonderes zu Weihnachten gönnen können, so Silke Burkart, Initiatorin und Hauptorganisatorin dieser Veranstaltung.

So werden beispielsweise die Eltern unterstützt, ihren Kindern Weihnachtsgeschenke zu kaufen oder die ganze Familie wird zusammen ins Kino eingeladen.

So konnten in den letzten neun Jahren schon über 10'000 Euro an hilfsbedürftige Menschen oder Projekte verteilt werden, die auch persönlich durch Silke Burkart begleitet wurden.

Der Segler Verein Staad sagt vielen Dank an die zahlreichen Spender und Helfer und freut sich schon jetzt auf das 10 Jährige Bestehen dieser tollen Veranstaltung. Der Segler Verein Staad wünscht allen eine schöne Adventszeit und alles Gute für 2012!